

La copa quedó en casa

» Magallanes ganó undécima edición de las Olimpíadas de las Seremis de Salud de la Macrozona Sur Austral, luego de imponerse en todas las disciplinas

Punta Arenas fue sede de la undécima versión de las Olimpíadas de las Seremis de Salud de la Macrozona Sur Austral y respondió con creces a su condición de anfitrión tanto en lo organizativo como en lo deportivo.

El club de la Seremi de Magallanes tuvo a su cargo la realización del evento que terminó coronando como campeones precisamente a los dueños de casa en una cita que también contó con la presencia de sus pares de Los Lagos y Aysén, que se ubicaron segundos y terceros, respectivamente, en la clasificación general.

Fueron en total 60 funcionarios en competencia, todos brindando su mejor esfuerzo para destacar en tenis de mesa, pádel, vóleybol y básquetbol mixto; y babyfútbol (femenino y masculino).

A la hora del balance global, Magallanes fue merecido vencedor, pues se impuso en todas las disciplinas.

POSITIVO BALANCE

Maribel Haro, quien integra el directorio del club organizador, expresó su satisfacción por el desarrollo del certamen. "Trabajamos durante todo el año pasado y este año para poder lograr de manera exitosa estas olimpíadas, ya que es una labor que

conlleva un gran costo y también la organización es difícil, tanto la parte deportiva como todo lo que involucra un evento de este tipo", comentó.

"Como directiva quedamos súper contentos porque tuvimos un balance positivo. Pudimos cumplir con las expectativas que teníamos y también sorprender a nuestros compañeros. Además, mencionar que salimos por segunda vez campeones invictos en todas las disciplinas. En general, todos los funcionarios de las regiones quedaron muy contentos porque estas son instancias para poder compartir en otro espacio que no es el trabajo", complementó.

En tanto, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, resaltó el hecho de haber ejercido la localía recibiendo a las delegaciones de Aysén y de Los Lagos, "divirtiéndonos y sobre todo compartiendo con mucho compañerismo y buena onda".

Al cierre, el club deportivo de la Seremi de Magallanes agradeció a las instituciones y personas que con su apoyo hicieron posible la realización del evento: caja de compensación Los Andes, Municipalidad de Punta Arenas, Bienestar del Ministerio de Salud, Hostel Entre Vientos, Francisca Maldonado y el kinesiólogo Carlos Rivera. /LPA



Fotos: CPDRAV

El representativo de la Seremi de Salud de Magallanes se coronó campeón invicto por segundo año consecutivo. Abajo, el elenco puntarenense de babyfútbol.



Magallanes en acción ante Los Lagos en la competencia de básquetbol.



En vóleybol mixto la victoria final también fue para los anfitriones.